

Trop tard et trop peu



par Guillermo Alvarado

La Maison Blanche a rapporté il y a quelques heures que le président Joseph Biden s'était entretenu par téléphone la veille avec le Premier ministre sioniste Benjamin Netanyahu, l'exhortant à accélérer le cessez-le-feu dans la bande de Gaza et à parvenir à un accord avec la partie palestinienne.

Malheureusement pour le président américain, qui est à une semaine de la fin de son mandat, c'est, comme on dit, trop tard et trop peu pour mettre fin au pire génocide perpétré au cours du premier quart du XXI^e siècle.

Quoi qu'il fasse à ce stade, le président américain ne pourra pas empêcher son nom d'entrer dans l'histoire comme complice et coauteur des crimes de guerre les plus horribles perpétrés ces derniers temps, dans l'esprit d'exterminer une population entière dans le sang et le feu.

Dans un avenir proche, lorsque les noms de Biden et de Netanyahu seront mentionnés, ils évoqueront inévitablement des échos funèbres, comme ceux de Hitler, Goebbels et Himmler, auteurs des massacres de la Seconde Guerre mondiale et, semble-t-il, mentors de la direction sioniste qui a tué plus de 45 500 civils palestiniens, dont la plupart étaient des femmes et des enfants.

Le dernier occupant du bureau ovale suppose-t-il qu'un cessez-le-feu de dernière minute, alors que des villes entières de la bande de Gaza ont été réduites en cendres et que des milliers de cadavres gisent dans les décombres, effacera son nom et sa responsabilité historique ?

S'il a de telles prétentions, il peut les abandonner, car personne n'oubliera que, dès les premiers jours du génocide palestinien, il a été l'un des fournisseurs les plus actifs d'armes de guerre à Israël, tout en lui offrant un manteau protecteur au sein du Conseil de sécurité des Nations unies.

Il n'aura aucune gloire à quitter la Maison Blanche avec un accord sanglant sous le bras, et lorsque la véritable histoire de l'holocauste palestinien sera écrite il apparaîtra comme l'un des grands coupables.

En attendant, la question de savoir comment le président élu Donald Trump se comportera à l'égard du Moyen-Orient en général et, en particulier, à l'égard du génocide perpétré par Tel-Aviv à Gaza reste ouverte.

N'oublions pas que le magnat est très proche du mouvement sioniste et de ses dirigeants en Israël et, en particulier, à l'égard du génocide perpétré par Tel-Aviv à Gaza reste ouverte.

N'oublions pas que le magnat est très proche du mouvement sioniste et de ses dirigeants en Israël et, bien qu'il ait annoncé qu'il rechercherait la paix dans cette région, nous ne devons pas nous faire trop d'illusions, car il se peut qu'il fasse référence à la paix des cimetières.

Ils ne sont pas les seuls à blâmer dans cette tragédie, car il y a aussi les puissances occidentales, en particulier l'Union européenne, qui a gardé un silence honteux face à ces graves événements.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/374144-trop-tard-et-trop-peu>



Radio Habana Cuba